

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Correspondencia Apartado 11.—Teléfono 25

Diario de la tarde fundado en 1901 por Rufino Cano de Rueda

Redacción y Administración San Agustín 7

Año XL.—Número 11.369

Sábado 27 de Julio de 1940

Precio del ejemplar: 15 céntimos

LA CONFERENCIA INTERAMERICANA DE LA HABANA

EFEMERIDES 27 de Julio de 1926

¿Dará origen a la separación del Norte y del Sur?

La Argentina trata de evitar cualquier ruptura con Europa

Nueva York, 27 (2 t.).—Despachos recibidos de La Habana por el «New York Times», en los que se comentan los resultados obtenidos hasta ahora en la Conferencia Interamericana, dicen: «Lo que parece claro es que los problemas económicos serán llevados a un Comité consultivo de carácter financiero y económico, con residencia en Washington. Las cuestiones concernientes a la neutralidad serán estudiadas por un Comité permanente de neutralidad, con sede en Rio de Janeiro. En cuanto a los problemas de política general relacionados con la guerra europea y sus repercusiones en las dos Américas, producirán probablemente vivas divergencias de opinión en La Habana. Pudiera ocurrir que estas diferencias dieran origen a la separación del Norte y Sur del hemisferio americano. Por lo menos, la Conferencia de La Habana habrá servido, en cualquier caso, para revelar la posición del nuevo mundo frente a la situación creada por la guerra de Europa».—Efe.

TODAVIA NO HAY ACUERDO SOBRE LAS POSESIONES EUROPEAS

La Habana, 27 (2 t.).—Aun no se ha llegado a un acuerdo en la Conferencia que se celebrará en esta capital sobre la cuestión de las colonias europeas en el hemisferio occidental. Se espera, no obstante, que mañana se llegará a un acuerdo entre los Estados Unidos y la Argentina, adversarios en sus puntos de vista respecto a la cuestión citada. Los ministros de Negocios Extranjeros, estudian actualmente cuatro proposiciones: Los Estados Unidos, Cuba y Brasil, piden a los Estados americanos que estén dispuestos a una acción inmediata. Por su parte, Argentina estima que deben ser consultados los habitantes de las colonias europeas, antes de tomar una decisión. La proposición de Argentina trata de evitar cualquier ruptura con las potencias europeas. Esta actitud es la responsable del retraso en llegar a un acuerdo definitivo. Los acuerdos deberán ser ratificados por los Parlamentos de los diferentes países americanos. Han sido ya adoptadas medidas para evitar las actividades de la «quinta columna», por medio de una cooperación conjunta para descubrir estas actividades y suprimirlas. También se ha llegado a un acuerdo sobre una cooperación económica, que se basa principalmente en la utilización de los exesos de remanentes de las cosechas y en préstamos que los Estados Unidos concederán a hispanoamérica para mejorar su economía y especialmente para proteger el comercio interamericano.—Efe.

Los niños ingleses llegados a Norteamérica

Son todos hijos de aristócratas y de familias acomodadas

Nueva York, 27 (2 t.).—El semanario «Friday» comenta el asombro creciente de los norteamericanos por el hecho de que entre los quinientos niños ingleses llegados a los Estados Unidos, no hay más que descendientes de aristócratas o familias acomodadas. La misma revista se opone a la propuesta del parlamentario Wedgwood, de enviar niños a los Estados Unidos para hacer la propaganda en favor de Inglaterra. Los norteamericanos—subraya el semanario «Friday»—desean exclusivamente salvar niños, siendo de poca importancia la nacionalidad de éstos. Por tanto, la proposición de Wedgwood ha sido rechazada.—Efe.

Quedan prohibidas las excursiones domingueras en que los excursionistas vayan arbitrariamente uniformados

Y las expansiones callejeras de mal gusto con que aquéllas suelen terminar

En el Gobierno civil se nos ha facilitado esta mañana la siguiente nota: «Siendo necesario evitar que se reproduzcan las costumbres anteriores a Julio de 1936, en cuanto se refiere a las excursiones domingueras en que los concurrentes a cada una arbitrariamente uniformados y que terminan con expansiones callejeras de probado mal gusto, prevengo a todos que quedan terminantemente prohibidas para lo sucesivo—sin perjuicio de las sanciones que correspondan a las faltas ya cometidas—, puesto que no pueden ser toleradas otras manifestaciones que las que estén especialmente autorizadas, y en las que se dé la sensación de seriedad, orden y respeto que debe presidir a la vida de la nueva España.

Segovia, 27 de Julio de 1940.—El gobernador civil, Manuel Martínez de Pisón.»

Visitas

El excelentísimo señor gobernador civil de la provincia recibió en el día de ayer las siguientes visitas:

Señor alcalde y jefe local de Hontalvilla; señora directora del grupo escolar Calvo Sotelo, de Madrid; don Andrés Callejo, de San Cristóbal de la Vega; señor Cabello Dodero; señor alcalde y secretario de San Ildefonso; señor alcalde de Campo de Cuellar.

DALADIER, detenido y encarcelado

Ginebra, 27 (2 t.).—Informaciones procedentes de Marsella dicen que el ex presidente del Consejo y ex ministro de la Guerra, Daladier, ha sido detenido y encarcelado en una prisión de Marsella, a su regreso de Marruecos. También fueron detenidas tres personas amigas y colegas del ex presidente francés.—Efe.



SEGUNDO ANIVERSARIO DEL JOVEN

Felipe Miguel Lahidalga

Murió por Dios y por España en el frente de Gadesa el día 29 de Junio de 1938

a los 18 años de edad

R. I. P.

Sus padres, hermanos y demás familia.

Agradecerán a sus amigos la asistencia a la misa que se rezará el lunes, 29, a las nueve de la mañana, en la iglesia de Santa Eulalia, por lo que recibirán especial favor.

Diario de la tarde fundado en 1901 por Rufino Cano de Rueda

Sábado 27 de Julio de 1940

Redacción y Administración San Agustín 7

Año XL.—Número 11.369

LA CONFERENCIA INTERAMERICANA DE LA HABANA

EFEMERIDES 27 de Julio de 1926

Fallecimiento de Jaime I el Conquistador

El empuje dado a la reconquista por Jaime I de Aragón, simultáneamente con las victorias conseguidas por el Rey de Castilla, San Fernando, hubieran dado cima a la reconquista total si el siglo XIV no hubiese sido históricamente inútil. Don Jaime I se hizo dueño, al frente de una numerosa escuadra, de las Baleares, y animado con el buen éxito de la empresa, puso sitio a la ciudad del Turia, conquistándola. Por cierto que, mientras los cristianos tenían delante de Valencia su campamento, una pareja de murciélagos anidó en lo alto de la tienda del Rey, y como los soldados quisieron destruir el nido, diciendo que era de mal agüero dar cobijo a las nocturnas aves, el Rey se opuso, pues era extraño el hecho de anidar en tal sitio pájaros que buscan siempre la oscuridad y, por lo tanto, él opinaba que el caso era un buen presagio. Confirmados estos augurios con la toma de la plaza, Jaime I añadió a los signos heráldicos de su escudo un murciélago, «rat penal» en lemosín, como recuerdo de tal episodio que el propio Rey narra en su Crónica. (Recuérdese que en Valencia existe una sociedad literaria que lleva por título «Le rat penal»). A todos los títulos de gloria logrados por Jaime I con sus hechos de armas, añade el Rey conquistador los de legislador y hombre de letras. Además de su propia Crónica, hizo el Rey la compilación de los Fueros aragoneses, llamada «Consuetudes de Aragón». El Rey supo también rodearse de los hombres más eminentes de su época: San Raimundo de Peñafort, que fué su confesor; el filósofo Raimundo Lulio, y San Pedro Nolascó, fundador de la Orden de la Merced para la redención de cautivos. Desclot dejó una buena prosopografía del Rey conquistador: «Era de estatura próspera, galgado continente, ojos azules, y rubia y abundante cabellera». La espada de Jaime I se guarda en la Armería Real de Madrid, y sus cenizas, conservadas en la Catedral de Tarragona, se perdieron cuando el bárbaro incendio del año 1835.

El proceso contra MANDEL

Ginebra, 26 (noche).—Según noticias francesas, ha comenzado el proceso contra el ex ministro Georges Mandel por atentado contra la seguridad del Estado. Mandel se ha puesto a la disposición de las autoridades francesas de Mekinez.—Efe.

COMENTARIO DEL «TIMES»

La renuncia de Rumania a la garantía anglo-francesa

Londres, 27 (2 t.).—Según el «Times», la renuncia de Rumania a la garantía anglo-francesa, la expulsión de súbditos británicos, la detención de barcos en el Danubio y el nombramiento de un comisario del Estado en la Compañía petrolífera australiana, perteneciente a un grupo de financieros ingleses y holandeses, no librará al Gobierno rumano de tener que hacer nuevas concesiones territoriales. El Foreign Office—añade—está convencido hace tiempo de que las reivindicaciones de Bulgaria sobre la Dobrudja meridional son justificadas y deben resolverse por un procedimiento militar. Ahora que Rumania ha prescindido de las garantías, el Gobierno británico ha manifestado a Sofía que se muestra favorable a una solución pacífica y directa de este problema. La indicación será, sin duda, bien acogida por el Gobierno búlgaro.—Efe.

Nuevo bombardeo de GIBRALTAR sobre los muelles próximos al lugar donde se halla la escuadra británica

La Línea de la Concepción, 27.—Desde las nueve de la noche comenzaron a funcionar los reflectores de Gibraltar, por percibirse el zumbido de aparatos. A las once y cuarto de la noche los aviones comenzaron su labor, dejando caer bastantes bombas que, a juzgar por las llamaradas que desde La Línea se percibían, debieron de caer en Punta Europa, en los muelles próximos al lugar en que se hallan anclados los barcos de la escuadra británica, y en el arsenal.

Las baterías antiaéreas, aunque los reflectores no lograron localizar ningún aparato, abrieron nutrido fuego, no obstante el cual persistió el bombardeo intenso durante dieciséis minutos.

Los bombarderos desaparecieron, después de su actuación, al parecer con rumbo Sur. De madrugada continuaban percibiéndose desde La Línea algunos focos de incendio y columnas densas de humo.

Solemnes funerales por los Caídos durante la Cruzada por Dios y por España

Que pertenecieron a la antigua Academia de Artillería e Ingenieros

Esta mañana, a las once y media, en la Santa Iglesia Catedral, han tenido lugar, organizadas por la Academia de Artillería, solemnes honras fúnebres en sufragio de las almas de cuantos pertenecieron a la antigua Academia de Artillería e Ingenieros han muerto con ocasión de la Cruzada por Dios y por España.

Asistieron al piadoso acto todas las autoridades militares, civiles, eclesiásticas y jerarquías del Movimiento, así como comisiones y representaciones de todos los centros oficiales.

En las naves laterales formaron los oficiales alumnos de la Academia con sus profesores. En la vía sacra se había levantado una alta tribuna sobre la cual se colocó severo túmulo rodeado de blandones. Sobre el túmulo la bandera nacional. En los cuatro ángulos de la tribuna banderines enlutados. Al frente una gran corona de flores naturales. Varios oficiales alumnos daban guardia de honor a dicho túmulo.

Las autoridades y representaciones se situaron en la capilla mayor; el prelado, acompañado de las dignidades del cabildo catedral, tomó asiento en su trono colocado en el presbiterio.

Un enorme concurso de fieles llenaba totalmente el crucero central del templo y se extendía también por las naves laterales.

Ofició en la ceremonia el muy ilustre señor don Fernando Sanz Revuelta, canónigo magistral de la Santa

Iglesia Catedral, ayudado por dos señores beneficiados.

La capilla de nuestro primer templo, reforzado por otros elementos de la ciudad y por orquesta, interpretó, bajo la dirección del maestro don José del Moral, la solemne misa de «Requiem» de Perossi. En el momento de la consagración, la banda de música de la Academia interpretó el Himno nacional.

Después de la misa se cantó el solemne responso «Liberame», de Perossi, y se dió la absolución al túmulo, terminándose así la solemne ceremonia religiosa con la que la Academia de Artillería ha querido rendir homenaje a los caídos de la antigua Academia de Artillería e Ingenieros. El acto ha resultado solemnisimo.

Los patronos que infrinjan la nueva ley del Descanso dominical serán detenidos

Madrid, 27.—El ministro de la Gobernación ha dirigido a todos los gobernadores civiles de España una orden circular para que procedan a la detención de todos los patronos que, directa o indirectamente, saboteen la nueva ley del Descanso dominical, por la que vienen obligados a abonar a los obreros el jornal del domingo.

NUEVAS RESTRICCIONES EN EL CONSUMO DE GASOLINA

No circularán los autos de turismo superiores a 25 HP. y se suspenden ciertos servicios de furgonetas y ómnibus

Se prohíbe la utilización de gasolina para usos domésticos. Queda en suspenso la entrega de vales para empleos industriales y agrícolas, excepto, en caso extremo, para la recolección

Madrid, 27.—El «Boletín Oficial del Estado» publica hoy una disposición de la Comisaría de Carburantes líquidos referente a la circulación de vehículos y a la utilización de carburantes líquidos. Se dispone lo siguiente:

Coches de turismo.—Queda prohibida desde primero de Agosto y hasta nueva orden, la circulación de los vehículos de turismo de potencia superior a 25 HP. propiedad de particulares. Las Inspecciones de Hacienda, con el auxilio de las fuerzas de Carabineros, procederán al precinto de los referidos coches.

Los restantes vehículos de turismo propiedad de particulares podrán circular, pero sus propietarios deberán proveerse de tarjetas de aprovisionamiento con vales de autorización de compra, que facilitarán las agencias de la Campsa, previo pago del impuesto de restricción de 3,75 pesetas por litro. Con estos vales se podrá adquirir la gasolina al precio de 1,25 pesetas en todos los surtidores. El racionamiento será de seis litros por caballo de potencia fiscal y mes.

Consumo doméstico.—Queda prohibida la utilización de gasolina en usos domésticos. Los surtidores y agencias de la Campsa no facilitarán gasolina más que con tarjeta de aprovisionamiento.

Taxímetros y vehículos de alquiler por coche completo. A los vehículos de alquiler con o sin taxímetro se les mantendrán los cupos de gasolina fijados en la orden de 11 de Julio, bien entendido que queda subsistente que hasta primero de Septiembre próximo no recibirán nueva entrega de vales de autorización de consumo a 1,25 pesetas litro.

A partir del día de hoy dejarán de admitirse por las administraciones de Rentas públicas en las Delegaciones de Hacienda nuevas altas en patente nacional de circulación de automóviles, clase D), pudiéndose dedicar al servicio público en otros vehículos que los existentes.

Coches de pruebas.—Queda interrumpida la entrega de cupos de gasolina a los poseedores de tarjetas para pruebas, quienes en el plazo de cinco días hábiles deberán reintegrarlas a las Jefaturas de Industria, en donde quedarán en depósito.

Camiones.—Queda suspendida la circulación de furgonetas de reparto de artículos a domicilio. Los poseedores de las tarjetas correspondientes a estos vehículos estarán obligados a devolverlas a la Jefatura expedidora en un plazo de cinco días hábiles. El resto de los camiones podrá seguir circulando con los cupos de gasolina asignados.

Omnibus.—En las poblaciones dotadas de servicio de

tranvías o de ferrocarril metropolitano se suspenderá el servicio de autobuses a partir del día primero de Agosto. Quedan suspendidas, hasta nueva orden, las autorizaciones concedidas para servicios discrecionales de ómnibus (servicio de toros, fútbol, romerías y fiestas). La Dirección General de Ferrocarriles, Tranvías y Transportes por carretera suspenderá los servicios de transporte de viajeros en ómnibus durante el mes de Agosto en aquellas líneas autorizadas cuyo recorrido esté servido por una línea de ferrocarril o paralela a ésta. Esta restricción alcanza a los ómnibus que consumen gasolina o aceite pesado.

Usos industriales o agrícolas.—Las Secciones Agronómicas procederán a revisar los cupos de gasolina fijados, advirtiéndolo a los propietarios que serán sancionados con fuertes multas por la utilización de gasolina en usos distintos a aquellos para lo que fué concedido el cupo. Se suspende hasta nueva orden la entrega de vales de gasolina para usos industriales y agrícolas. En casos de extrema necesidad para la recolección, debidamente comprobada, las Jefaturas de Servicios Agronómicos autorizarán la entrega de gasolina hasta la cantidad señalada para el cupo de Agosto, dando cuenta a esta Comisaría de las razones que justifiquen la entrega.

EL CONSUMO DE ACEITE PESADO

También el «Boletín Oficial» publica hoy una disposición de la Comisaría General de Carburantes líquidos, por la cual se dictan normas sobre consumo de aceite pesado.

Primero. Desde esta fecha, y mientras no se disponga lo contrario, no se expedirá aceite pesado con destino a calefacciones, y, por lo tanto, las instalaciones que consuman esta clase de combustible deben ser transformadas para quemar carbón.

Segundo. Las Delegaciones de Industria practicarán una inspección sobre las de su provincia y ordenarán la transformación de todas las instalaciones que consuman aceites pesados, suprimiendo los quemadores y reemplazándolos por los necesarios para consumir carbón.

Solamente en aquellos casos en que la transformación no sea posible podrá seguir utilizándose combustible líquido, pero sometido a racionamiento, fijándose cupo mensual y extendiéndose la tarjeta de aprovisionamiento correspondiente.

Tercero. Las Jefaturas de Obras Públicas fijarán cupo y tarjeta de aprovisionamiento para los camiones que utilizan aceite pesado.

97.000 toneladas de barcos son las que ayer perdieron los ingleses

El comunicado alemán de ayer hacía ascender a 63.000 toneladas de barcos ingleses hundidos durante la jornada por la aviación del Reich. A esa cifra hay que agregar otras 34.000 toneladas de barcos mercantes hundidos por las embarcaciones rápidas, como se indica en la siguiente noticia:

«Berlín, 26 (noche).—Después de haber hundido las lanchas rápidas tres buques mercantes enemigos, de 10.000, de 7.000 y de 5.000 toneladas, y de haber incendiado a otro buque mercante enemigo armado, de 2.000 toneladas, se anuncia que han hundido otro barco enemigo de 10.000 toneladas. El tonelaje total, pues, perdido por el enemigo se eleva a 34.000 toneladas.—Efe.»

Hundimiento del «Fleming»

Londres, 26 (noche).—El Almirantazgo comunica: «El secretario del Almirantazgo tiene el sentimiento de comunicar que el pequeño barco de Su Majestad «Fleming» se ha perdido a consecuencia de una bomba lanzada por aviones alemanes en picado. El «Fleming» se hallaba en compañía del «Derberis» cuando aparecieron cuatro aparatos alemanes. Dos aviones ataca-

ron al «Fleming» y dos al «Derberis». El «Fleming» fué alcanzado en la parte media por una bomba, y se hundió. El «Derberis» abrió fuego muy nutrido y exacto con su cañón antiaéreo. Un primer obús alcanzó a un avión, el cual cayó hecho pedazos. Otro disparo alcanzó a un segundo aparato, que probablemente no ha regresado a su base. Los tripulantes del «Fleming» supervivientes de la acción fueron recibidos por una embarcación que se hallaba en las proximidades. Se ha informado a los próximos parientes de las víctimas del «Fleming».—Efe.

La esposa del Caudillo visitó el taller de Artesanía y las Escuelas del Hogar

Madrid, 27.—Ayer la excelentísima señora doña Carmen Polo de Franco visitó el taller dependiente del Servicio Nacional de Artesanía de la Delegación Nacional de Sindicatos, examinando el soberbio tapiz que en dicho taller se confecciona con destino a la residencia oficial del Caudillo en el Pazo de las Torres de Meirás.

Acompañaron a la ilustre dama durante su estancia en todas las dependencias del Servicio la delegada nacional de la Sección Femenina, Pilar Primo de Rivera; delegado nacional de Sindicatos, camarada Gerardo Salvador Merino; jefe del Servicio Nacional de Artesanía, camarada Caruncho, y otras jerarquías.

La esposa del Caudillo mostró su satisfacción por la visita y felicitó a las camaradas que realizan los trabajos de alfombras y bordados, alentándolas en su labor para conseguir el resurgimiento del arte español de la tapicería.

Seguidamente estuvo en la Escuela del Hogar del paseo del Cisne, 14, donde fué obsequiada con un ramo de flores, y recorrió detenidamente las distintas dependencias donde se dan las clases que forman los cursillos. Las cumplidoras del Servicio Social obsequiaron a la esposa del Caudillo con un trabajo de los que se estaban confeccionando.

Después la esposa del Caudillo y sus acompañantes se trasladaron al campo de Comillas, donde fueron bendecidos los nuevos locales de la Escuela del Hogar, en cuyo acto ofició el capellán de Comillas. En la detenida visita que hizo a las instalaciones de Comillas quedó muy satisfecha de la orientación pedagógica que presiden las clases.

EDEN ha escapado casualmente a un atentado

Estocolmo, 27 (2 t.).—Noticias de Londres dan cuenta de que el ministro de la Guerra británico, Mr. Eden, ha escapado casualmente a un atentado de la I. R. A. durante una de sus recientes visitas de inspección al Norte de Irlanda. El ministro pensaba hacer el viaje en tren, pero advertido a última hora por unos amigos, decidió efectuarlo por carretera y esto le libró de ser víctima de un accidente fatal. En

efecto, una investigación minuciosa en la línea férrea ha permitido descubrir cerca de Portadown, en las proximidades de un puente, un hoyo practicado entre los raíles para colocar una fuerte carga explosiva que hubiera precipitado al tren al abismo. Como consecuencia de todo ello, la Policía ha emprendido una serie de detenciones entre los elementos del Ejército republicano irser víctima de un accidente fatal. En

landés.—Efe.

landés.—Efe.

landés.—Efe.

landés.—Efe.

landés.—Efe.

landés.—Efe.

landés.—Efe.

landés.—Efe.

landés.—Efe.

landés.—Efe.

landés.—Efe.

landés.—Efe.

landés.—Efe.

landés.—Efe.

landés.—Efe.

landés.—Efe.

landés.—Efe.

landés.—Efe.

landés.—Efe.

landés.—Efe.

landés.—Efe.

landés.—Efe.

landés.—Efe.

landés.—Efe.

landés.—Efe.

landés.—Efe.

Prensa yanqui: La derrota total inglesa marcha aceleradamente

Dichos periódicos se muestran impresionados por los éxitos de la aviación alemana contra los barcos mercantes ingleses. Otras 65.630 toneladas hundidas por los submarinos alemanes

COMUNICADO ITALIANO
Cuartel General de las fuerzas armadas italianas, 27 (2 t.)—Comunicado número 48:

Durante la pasada noche nuestras escuadrillas de bombardeo atacaron violentamente la base naval de Malta. En el África del Norte, además del avión «Gloster», derribado ayer, fué destruido por nuestros aparatos otro del mismo tipo. En los demás frentes sin novedades dignas de mención.—Efe.

COMUNICADO INGLES
Londres, 27 (2 t.)—Comunicado de esta mañana del ministerio del Aire:

Durante la noche ha habido alguna actividad enemiga alrededor de nuestras costas. Fueron lanzadas bombas en varios lugares del Sureste de Inglaterra. Ha quedado destruida una casa y otras varias sufrieron daños. El número de víctimas ha sido poco elevado. También fueron arrojadas bombas sobre puntos aislados en el Sureste de Inglaterra: Gales y Noroeste de Escocia, que causaron daños de poca importancia. La única víctima que ha habido en estas regiones ha sido una persona ligeramente

Berlín, 27.—(5 t.)—Informe semanal de la Agencia D. N. B. El Führer ha resumido en su gran discurso los resultados de la guerra continental. Estos resultados son únicos. Pérdidas como las que ha tenido el enemigo en hombres, en tierras, en material y en prestigio, no se han visto en la historia militar. Las tres grandes campañas, la de Polonia, de Noruega y la del Oeste de Europa, han terminado con la victoria total alemana. Las pérdidas en hombres y en material que se han sufrido en estas acciones, son extraordinariamente reducidas. La situación militar de Inglaterra, lo contrario que en Alemania, es por demás precaria, ya que no puede procurarse los medios de vida sin las importaciones de Ultramar. El tonelaje de barcos hundidos aumenta constantemente. En la guerra mundial estas pérdidas llevaron a Inglaterra al borde de la ruina a pesar de que la situación del Reino Unido era entonces mucho más favorable, y Alemania no podía contar más que con las fuerzas navales.—Efe.

IMPRESION EN LA PRENSA YANQUI

Nueva York, 27 (5 t.)—La Prensa de Nueva York se muestra impresionada por los éxitos de la aviación alemana contra los barcos mercantes ingleses. Algunos periódicos declaran que la derrota total de la Gran Bretaña marcha a largos pasos. Por primera vez después del comienzo de la campaña contra Inglaterra, se encuentra en el «New York Times» una información de los éxitos alemanes.—Efe.

COMUNICADO ALEMÁN

Berlín, 27 (2 t.)—Parte oficial del Alto Mando del Ejército alemán: «Nuestros submarinos han obtenido estos días toda una serie de victo-

Varios Estados hispanoamericanos desean abandonar la S. de N.

«Los proyectos económicos yanquis someterían a América del Sur a una tutela intolerable»

Lima, 27 (6 t.)—El más grande periódico de esta capital, «El Comercio», se opone a la creación de un cartel económico americano proyectado en la Conferencia de la Habana. Entre otras razones, dice el periódico que no debe ponerse el comercio de Suramérica en una sola mano. Combate también los monopolios comerciales y se muestra francamente opuesto a determinados planes de armamento «precipitados». «Estos proyectos someterían a América del Sur a una tutela intolerable—dice—que es incompatible con su independencia».—Efe.

Ginebra, 27 (6 t.)—Varios Estados de la América española han manifestado en la Conferencia de La Habana su voluntad de retirarse de la Sociedad de Naciones.—Efe.

MUSSOLINI recibe a los periodistas extranjeros

Y les demuestra lo arruinada que está la salud del jefe del Fascismo

Roma, 27 (5 t.)—El Duce ha recibido esta mañana en la Villa Torlonia a los periodistas extranjeros que habían manifestado deseos de conocer cómo está organizada la jornada del Duce en el actual estado de guerra. Entre los periodistas extranjeros los había alemanes, americanos, españoles, húngaros, japoneses, yugoeslavos, suecos, finlandeses y daneses. Les acompañaba el presidente de la Asociación de Prensa extranjera en Roma, doctor Hodel. Los periodistas fueron presentados al Duce por el ministro de Cultura Popular y el director de Prensa extranjera. El Duce saludó a todos los periodistas y con ellos dio un paseo a caballo.

Roma, 27 (5 t.)—Benito Mussolini ha desmentido de nuevo la propaganda odiosa que se esfuerza en manifestar que la salud del jefe del Gobierno italiano está «arruinada». Los periodistas extranjeros han podido verlo esta

Descubrimiento en El Ferrol, de una placa dedicada al GENERALISIMO

El ministro de Educación Nacional, en La Toja
Santiago de Compostela, 27 (6 t.)—El ministro de Educación Nacional, que regresó de La Coruña, cerca de las tres de la madrugada, ha salido las doce para Pontevedra y La Toja, en cuyo balneario fué obsequiado con una comida por el doctor y profesores de la Universidad compostelana. Los diversos coches seguían al ministro los catedráticos, factor y decanos de las distintas Facultades de la Universidad, así como significadas personalidades. Fué despedido por numeroso público, que le aclamó.—Logos.

Placa dedicada al Generalísimo
El Ferrol del Caudillo, 27 (6 t.)—Ha quedado colocada en la fachada principal del Ayuntamiento una magnífica placa dedicada al Generalísimo que dice así: «El excelentísimo señor don Francisco Franco Bahamonde Caudillo de España, nació en esta ciudad el 4 de Diciembre de 1892. P. aclamación y unánime petición de su pueblo, concedióse por el ministro del Interior el 30 de Septiembre de 1938, el altísimo honor de titularse El Ferrol del Caudillo».—Logos.

Una conferencia del director general de Regiones Devastadas
Barcelona, 27 (5 t.)—En la Cámara Oficial de la Propiedad Urbana se dio una conferencia sobre «Los problemas de la reconstrucción nacional» el director general de Regiones Devastadas, don José Moreno Torres. Asistieron, además del presidente de la entidad, el alcalde, el presidente de la Diputación, el gobernador civil de Lérida y otras personalidades. Después de unas palabras del señor Más Yedra, el disertante hizo un resumen de las disposiciones que el Gobierno ha dictado sobre la reconstrucción de lo dañado por la guerra. Se comparó con las dictadas en otros países a raíz de la Gran Guerra. Se refiere luego al Instituto de Crédito para la reconstrucción nacional y a forma y condiciones en que este organismo concede créditos, al objeto de evitar que los particulares tengan que acudir a buscarlos en condiciones onerosas. Después de referirse al alcance de la ley de 9 de Septiembre de 1938, habló de las posibilidades de que breve se cree una Mutual Nacional para atender a los daños que la propiedad urbana sufrió durante la guerra, y de las facilidades que a los Ayuntamientos se dan para realizar obras de urbanización en zonas dañadas. Fué aplaudidísimo.—Logos.

La Embajada brasileña que entregará una espada al Caudillo

Madrid, 27 (7 t.)—Los miembros que componen la Embajada brasileña llegada a Madrid para entregar una espada al Caudillo, fueron recibidos esta mañana por el ministro de Asuntos Exteriores.—Logos.

Los ministros búlgaros han llegado a Alemania

Y han empezado las conversaciones con Ribbentrop
Salzburgo, 27 (5 t.)—El presidente del Consejo búlgaro, profesor Filoff, y el ministro de Negocios Extranjeros, Popoff, han llegado esta mañana a Salzburgo, invitados por el Gobierno alemán. El ministro de Negocios Extranjeros alemán, von Ribbentrop los ha recibido en la estación. Los estadistas búlgaros y el ministro alemán han pasado revista a una compañía de honor, y Ribbentrop los ha conducido a su residencia. Seguidamente los ministros búlgaros han ido a la casa del ministro alemán, que los ha recibido para comenzar el primer cambio de puntos de vista.—Efe.

Zarpan varios buques de guerra

Llegada de escuadrillas de pequeños cazas ingleses
La línea de la Concepción, 27 (6 tarde).—Ayer, un avión intentó volar sobre Gibraltar, impidiéndolo las baterías inglesas. A mediodía, han salido con rumbo desconocido el portaaviones «Ark Royal» y otros buques de guerra. Han llegado a Gibraltar varias escuadrillas de pequeños cazas ingleses, que realizaron vuelos de ejercicio sobre el Peñón. Se mostraron rapidísimos.—Logos.

Sección de anuncios breves

Teatro Cervantes
Domingo 27, a las 4.30, 7.45 y 10.45
Lunes 28, 7.45 y 10.45
PROGRAMA
1.º GUADALQUIVIR, formidable revista CIFESA.
2.º Noticiero Alemán «UFA», de actualidad.
3.º LINEA SIGFRIDO, documental de largo metraje de las fortificaciones alemanas en la frontera francesa.
Caldas de Oviedo
Reumatismo, catarros, post-gripe
GRAN HOTEL
Automóvil desde Oviedo (recorrido 10 kms.)
1.º Julio a 30 Septiembre
CASA VELASCO
Almacén de Drogas, Perfumería, Ortopedia, Especialidades Farmacéuticas
AL POR MAYOR
BUENOS PRECIOS. GRAN SURTIDO. SERVICIO RAPIDO
Isabel la Católica, 2. Teléfono 260
Apartado 38
APRENDA CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA
en su propia casa, aprovechando sus ratos libres. Hágase usted tenedor de libros rápidamente y conseguirá un empleo bien retribuido. Inscribese en nuestro curso y se evitará molestias y gastos inútiles. Pida folleto explicativo detalles a
Academia C C C de Contabilidad
Plaza del Centenario, 1. SAN SEBASTIAN
Dr. Useros Casas
Especialista en partos y enfermedades de la mujer
Ex-médico de guardia de la Maternidad provincial de Madrid y tocólogo puerculor por oposición
RAYOS X. ELECTROMEDICINA
Consulta diaria de once a una y de tres a cinco
Plaza S. Martín, 1. Tel. 186. Segovia

La Gran Exposición de MUNICH

Ha sido inaugurada por el doctor Goebels
Munich, 27 (5 t.)—La gran Exposición de Munich que se celebra este año a pesar de la guerra, ha sido inaugurada solemnemente por el doctor Goebels, ministro de Propaganda del Reich y numerosas personalidades. El número de artistas que participan en la Exposición—la cuarta que se celebra desde 1937—es de setecientos cincuenta, contra setecientos siete del año pasado, y el de obras expuestas de 1937 contra 1.323. La Exposición se compone de una sala de pintura y otra de escultura, subdivididas en otras cuatro dedicadas a la guerra y a la campaña de Polonia. Una de estas últimas está llena de cuadros sobre la aviación alemana y otra sobre paisajes de Noruega. Muchos de los autores de las obras son soldados. Efe.

Entierro de los restos del general de Miquel

Barcelona, 27 (6 t.)—Esta mañana, a las once, se efectuó el entierro del general de Artillería don Federico de Miquel, asesinado por los rojos en los primeros días del glorioso Movimiento nacional. Presidió el entierro S. E. el capitán general don Luis Orgaz, acompañado de las autoridades civiles y militares de la ciudad. También asistieron el general Latorre, comandante general de Artillería y todos los jefes de la citada Arma de guarnición en nuestra ciudad. A los restos de don Federico de Miquel fueron rendidos los correspondientes honores militares, desfilando las tropas en la calle de Claris ante el féretro.—Logos.

Los zapateros y el día de Santa Ana

El Sindicato local de zapateros de esta capital, organizado en el día de ayer, 26, festividad de su Patrona Santa Ana, y en honor a la misma, una serie de actos que dieron cierta brillantez al día, haciéndonos recordar la tradicional fiesta de este gremio, que parece quiere hacer renacer sus antiguas costumbres en lo que a estos actos se refiere. Desde las primeras horas de la mañana todos los componentes del gremio, precedidos de la gaita y tamboril, recorrieron todas las calles de la población, entre la expectación de los vecinos de la misma, que veían con gran satisfacción el resurgir de esta fiesta de carácter gremial y popular. Las jerarquías provinciales de la C. N. S., acompañaron, en algunos recorridos, a los zapateros y asimismo asistieron a la misa cantada que en la iglesia de San Miguel se celebró en honor de Santa Ana. A la hora del almuerzo se reunieron en fraternal comida la mayoría de los afiliados al Sindicato, asistiendo también el jefe del mismo y el delegado sindical provincial. En este acto, en el que reinaron la mayor camaradería y hermandad, tanto el jefe del Sindicato como el delegado provincial prometieron dar en lo futuro el mayor impulso para conseguir que este día se celebre con todo esplendor y solemnidad. Durante toda la tarde y parte de la noche continuó la fiesta con animados bailes y verbena.

Jefatura Provincial de Abastecimientos y Transportes

En el «Boletín Oficial» de la provincia del próximo día 29 se publica una circular de la Comisaría general de Abastecimientos y Transportes, relacionada con las normas que han de regir para la fabricación y suministro de jabón común. Lo que se hace público para general conocimiento y en particular a los industriales a quienes afecta esta disposición.

Lotería Pro Ciegos

Sorteo del día 22 de Julio.—Premio de 20 pesetas, número 796. Premios de 3 pesetas, números 96, 196, 296, 396, 496, 596, 696, 896 y 996. Sorteo del día 24 de Julio.—Premio de 20 pesetas, número 908. Premios de 3 pesetas, números 8, 108, 208, 308, 408, 508, 608, 708 y 808.

SEGOVIA RELIGIOSO

En los Padres Misioneros.—Día 28, función de la Pia Unión Misionera. Por la mañana, a las ocho, misa de comunión general, y por la tarde, a las ocho, rosario, ejercicio de la Pia Unión con plática y exposición del Salmista.

C. N.-S.

Sindicato de molineros maquileros
A partir de esta fecha y previa conformidad de la Sección Agronómica de la provincia, los precios que han de regir para la molinera de cereales y leguminosas secas en todos los molinos de la provincia, serán los siguientes:
Cebada y centeno
3,00 pesetas los cien kilos (molturada fina).
2,50 pesetas los cien kilos (molturada triturada).
Avena
5,00 pesetas los cien kilos.
Algarrobas y yerros
2,00 pesetas los cien kilos.

Oficina provincial de Colocación obrera

Ha sido propuesta una multa de 450 pesetas contra el industrial de Linares del Arroyo, don Pedro Hernández, por incumplimiento de lo preceptuado en la vigente legislación sobre colocación obrera.

Se ruega a todos los industriales padneros de la provincia que asistan a la reunión que se ha de celebrar en los locales de esta Delegación, Gascos, 17, para tratar de asuntos que interesan extraordinariamente a los mismos, el próximo miércoles, día 31, a las once de la mañana.

Plazas para caballeros mutilados

Se anuncia para Caballeros Mutilados de la Plaza de alcañal del Ayuntamiento de Aldea Real, Plazo de admisión de instancias hasta el día 15 de Agosto.

Vacantes de abogados del Estado

Se hace saber a los caballeros mutilados que posean el título de licenciado en Derecho que pueden concurrir a la convocatoria de ocho plazas que les son reservadas para el ingreso en el Cuerpo de abogados del Estado y anunciadas por la Dirección General de lo Contencioso en el «Boletín Oficial del Estado» de 23 de Julio actual, y que pueden presentar sus instancias desde el día 2 al 21 de Noviembre próximo directamente a la citada Dirección General, siempre que para esta fecha hayan terminado los estudios de la licenciatura de Derecho.
Nota.—Se advierte por este medio a todos los caballeros mutilados la conveniencia de estar atentos a las convocatorias oficiales o particulares, ya publicadas o que se publiquen en lo sucesivo, para la mejor utilización de sus derechos. En la oficina central de la Dirección General de Mutilados de Guerra por la Patria y en todas las Comisiones Provinciales dependientes de este Centro directivo se proporcionarán los informes y detalles complementarios.

CLINICA DEL DR. E. REBOLLAR

Se suspenden las consultas desde el día 2 hasta el 20 del mes de Agosto

D. Vidachea
MEDICO OCULISTA
Consulta diaria de once a dos
Calle Colón, 5. Telf. 302
SEGOVIA

Manuel Herrero Martín
MEDICO
Especialista en niños
Consulta de tres a seis
Plaza del Corpus, 8, principal. B.
Teléfono 231
SEGOVIA

SARNA
Y ENFERMEDADES PIEL
CURACION RAPIDA SIN BAÑO
ANTISARNICO MARTI
LIMPIO · SENCILLO · NUNCA PERJUDICA
Venta en Farmacias